

arte actual, es que no sea abstracto, ni sea académico; el arte tiene que llevarnos a la emoción de asombro ante el problema del existir, y ha de vincular a ello un teorema concorde con los hallazgos espirituales del hombre moderno.

Ser joven es ser llamado; ser joven es estar consigo mismo en la dicha más hermosa de renovar lo eterno.

LAS ROCAS

*A Benjamín Palencia, por su
«Altar de Castilla».*

Cuando llega la flor y su momento,
tiene algo el suelo donde abril no anida,
no es sólo andar y desandar la vida,
alguien tuvo por siempre nacimiento;

alguien resiste al sol augusto y lento
y tira hostil al tiempo de la brida,
alguien sin esperanza y sin herida
sólo se deja persuadir del viento.

¡Qué obstinación oscura entre las flores!
¡Qué impasible señal ante la muerte!
¡Qué memoria de Dios, ciego, dormido,

se proclama desnuda en los alcores!
¡Qué firmeza sin fin, qué gloria fuerte!
¡Oh, las rocas de España entre el olvido!

ALFONSO MORENO.